

Date: 15 June 2025		التاريخ: 15 يونيو 2025	
M/s Boursa Kuwait		السادة الأفاضل / شركة بورصة الكويت	
Subject: Agility Public Warehousing KSCP Board Meeting		المحترمين	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce about a material information as per the below template:		تحية طيبة وبعد،،،	
		الموضوع: اجتماع مجلس الإدارة لشركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع	
		بالإشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	15/06/2025	2025 / 06 / 15	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Agility would like to announce that the board of directors will meet on 17 June 2025 at 1.30 pm to discuss the below agenda: 1- Discuss the proposal of the company's future strategy 2- Discuss the proposal to distribute interim dividends for the first quarter of 2025 3- Discuss other items on the agenda related to business operations.	نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة الشركة سوف يجتمع بتاريخ 17 يونيو 2025 الساعة 1.30 بعد الظهر وذلك لمناقشة جدول الأعمال التالي: 1. مناقشة مقترح الاستراتيجية المستقبلية للشركة 2. مناقشة التوصية لتوزيع أرباح مرحلية على المساهمين عن الربع الأول من عام 2025. 3. مناقشة أمور أخرى على جدول الأعمال خاصة بأعمال الشركة.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	No impact at the moment until the decisions are made.	لا يوجد في الوقت الحالي لحين صدور قرارات المجلس	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،	
 Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		 طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي مرفق نسخة الى هيئة أسواق المال	

